



Schwarzgelb in Mittelddeutschland

19. Februar 2022



Ein kurzer Bericht von Cornelia Wysocki.



Magdeburg. Wir schreiben den 19. Februar 2022. Die 2. Mannschaft des BVB trifft auf den Spitzenreiter der 3. Bundesliga, dem 1. FC Magdeburg. Mike, Brina und ich, die sachsen-anhaltinischen Inselborussen, nutzen hier natürlich die Gelegenheit, unsere U23 einmal bei einem Auswärtsspiel zu unterstützen.

Natürlich treffen wir auf einige Mitglieder der Calbenser Borussen, die ja in Sachsen-Anhalt beheimatet sind. Nun gibt es erstmal einen regen Austausch zur Taktik, Einstellung und dem Spielverlauf.



Für den Kapitän unseres U23-Teams **Fran Pfanne** ist es leider ein rabenschwarzer Tag. Erst ist es sein Foul, das dem FCM einen Elfmeter beschert und zu allem Unglück macht er dann mit einem Eigentor auch noch das 2. Tor für den Mitteldeutschen Tabellenführer. Das ist dann leider auch der Endstand für das Spiel.





TROTZDEM! Wir sahen alle ein tolles Spiel, mit einer intensiv, bis zur letzten Minute kämpfende Dortmunder Mannschaft und anschließend war die eindeutige Meinung aller schwarzgelben Fans, dass wir von unserer 1. Mannschaft auch mal wieder solch einen Kampfeswillen sehen wollen.

Herzlichst, Eure Conni
HEJA BVB!

